
　５月になり、過ごしやすい季節になると思いきや、寒暖差の激しい

気候に体も驚き、疲れやすくなっていると思います。

ゴールデンウィークや工房まつりなど楽しみなイベントが続きますの 　石山由美子さん 　荒川和美さん  高橋未来さん

で、体調管理に気をつけて元気に過ごしましょう！ 　１８日生まれ 　２２日生まれ  ２５日生まれ

　　～5月の予定～ ～５月生まれの皆さん～

１３日（月） 自治会 １４日 遠藤　満広さん

１５日（水） 体重測定 ３１日 高瀬智恵子さん

１９日（日） ゆーあい工房まつり ☆お誕生日おめでとう☆

【生活介護メンバーの活動】

　生活介護では、火曜日に

　プログラム活動で散歩へ

　出かけます♪

　４月は桜が満開の公園を

　楽しく散歩できました♪

創作活動では、教科書に掲載

され、絵本にもなっている 　今年は暖冬だったことから桜の開花も早いのだろうと思っていましたが、予想に反して

『はなのみち』を題材にして 大分遅い開花となりました。入学式の時期に満開の桜を見ることができたのは、ここしば

ちぎり絵の制作に取り組みま らくなかった事かと思います。桜が満開になると徐々に花粉の飛散も収まり、花粉症の自

した♪ 分にとっては有難い季節になってきました。しかしながら、コロナのせいでなかなかマス

クが離せないのがなんだか残念でなりません。

２３日の昼食は、このゆびとまれ様にお誘いいただき、ランチ会に行って

きました！キッチンカーで牛カルビ丼とから揚げを購入し、みんなでテー 　先日墓参りを兼ねて自分の故郷の長野に行ってきましたが、長野駅をはじめ、観光地周

ブルを囲みながら美味しくいただき、楽しいランチ会になりました♪ 辺の外国人の多いことにびっくりしました。それもほとんどが欧米の方々で、以前多かっ

た中国系の方はほとんど見かけませんでした。円安の影響もあるのかと思いますが、今ま

で経験したことがないような人数で日本人の観光客を見つけるのに苦労するほどでした。

インバウンド需要に合わせるためか、外国語表示も増えていました。今まで慣れ親しんだ

自分の田舎ですが、何か違和感を感じる程でした。そんな中でも日本人は皆さんマスクを

しているのですが、外国の方々はほとんどの方がマスクをされていませんでした。日本人

もマスクをしなくても良い状況に早く戻れるようになればなと、改めて思いました。

保護者会会長　佐野義晴

【２０２４年度保護者会定期総会について】

　２０２４年度の保護者会定期総会が４月２７日に開催されました。ゆーあい通信５月号

《法人からのお知らせ》 の原稿締切りが総会の開催前になってしまいましたので、総会の内容は別途ご報告させて

　日立グローバルライフソリューションズ労働組合様 頂きます。

　日立ジョンソンコントロールズ株式会社労働組合様より 　また、残念ながら今年も歓送迎会の開催は見送らせて頂きました。会員間の親睦を深め

　冷蔵庫の寄付を賜り、４月２６日に贈呈式を行いました。 る良い機会と考えますので来年は、なんとか開催する方向で検討したいと思います。

★４月生まれの利用者のお誕生日会を行いました★

お誕生日おめでとうございます♪
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４月の活動報告

保護者会コーナー


